

Monatsbrief September 2015

Liebe Eltern,

wie Sie der Presse und unserer Homepage entnehmen konnten, bleibt unsere Turnhalle vorerst gesperrt. Für den Sportunterricht haben wir eine praktikable und gute Lösung gefunden und nutzen bereits seit der Sperrung unserer Halle die Turnhalle der Theodor-Heuss-Schule.

Leider ist das mit dem Orchester aus aufsichtspflichtorganisatorischen Gründen nicht möglich. Alternative Räume können wir nicht anbieten, so dass die Musikschule in ihren eigenen Räumlichkeiten ein Orchesterangebot für unsere JeKi Kinder anbieten wird bzw. angeboten hat.

Seit vergangener Woche ist auch, aufgrund eines Wasserschadens, der Anbau unseres Ganztagspavillons gesperrt. Die Kinder des 2. Schuljahres müssen nun kurzfristig in anderen Räumen betreut werden.

Termine

09.09.2015
Schulpflegschaft und Schulkonferenz

30.09. bis 02.10.2015
Forscherprojekttag

03.10. bis 18.10.2015
Herbstferien

26.10.2015
Mitgliederversammlung Förderverein

28.10. und 29.10.2015
Radfahrtraining Jahrgang 4

16.11. und 17.11.2015
Elternsprechtage alle Jahrgänge

26.11.2015
Adventsbasteltag

Wir freuen uns sehr darüber, dass Frau Ihne (Sonderpädagogin) uns weiterhin mit 14 Wochenstunden unterstützt. Ihre Stammschule bleibt die Süder Grundschule.

Unser Förderverein hofft auf neue engagierte Eltern, die Lust haben im Förderverein mitzuarbeiten. Die nächste Mitgliederversammlung findet statt am 26.10.2015 und über reges Interesse würde sich der Förderverein sehr freuen.

Flyer finden Sie an der Infowand des Fördervereins, in unserem Eingangsbereich rechts. Auch Aufnahmeanträge können Sie dort entnehmen.

Ohne den Förderverein wäre so manches an unserer Schule nicht möglich.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Aktiven!

Wir möchten alle Eltern dringend bitten, nicht auf den Lehrerparkplatz zu fahren bzw. vor der Einfahrt zu parken, um Kinder ein- und aussteigen zu lassen. Das Parkdeck bietet eine weitaus sicherere Situation. Sofern Ihr Kind einen kurzen Schulweg hat, kann es diesen zu Fuß zurücklegen!

Bitte achten Sie auf die Sicherheit aller Kinder!

Unsere Erstklässler sind mittlerweile gut angekommen und müssen auch nicht mehr bis zur Klassenzimmertür gebracht werden. Das schaffen sie nämlich sehr gut allein!

Unser Unterricht beginnt pünktlich um 8.00 Uhr, es schellt um 7.55 Uhr zum Aufstellen!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien im Namen des gesamten Teams einen schönen September!

Susanne Schäfer & Stephanie Lehmann

